

# Protokoll der FSR-Sitzung Nr. 3

Sascha Kwiatkowski

19. Dezember 2006

- Anwesende: Fabian Schlenz, Tim Terlohr, Benjamin Schwertfeger, Benjamin Titz, Kim Wiefelspütz, Ramin Roham-Pour, Sascha Kwiatkowski, Domminik Kopczynski, Felix Schäfer, Dave Kliczbor, Michael Hesse, Leonhard Küper
- Nachzügler: Benjamin T.
- Gäste: Mark Brockmann, David Kampmann, Michael Diel, Jasmin Smula, Hans Decker
- Sitzungsleitung: Tim Terlohr

## Inhaltsverzeichnis

<b>0</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>1</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>Kiosk</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Lagerplatzmangel</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>FVV</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>Patenschaft Biber</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Space Shuttle</b>	<b>4</b>
<b>8</b>	<b>Marvin Rundbrief</b>	<b>4</b>
<b>9</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

## 0 Protokoll

Tim wird das Protokoll morgen nach der FVV schreiben und rumschicken.

## 1 Post

-

## 2 Berichte

- Für Alles, was die Mailinglisten betrifft (Anmelden von neuen MLs, Editierwünsche, etc.), bitte immer an Felix wenden, er leitet das dann an die IRB weiter.
- Busy Beaver ist fertig gedruckt, abgeholt und liegt aus.
- Die Weihnachtsfeier war ein voller Erfolg. Es gab durchweg positives Feedback.
- Die Turniere der Retro-Gaming-AG auf der Weihnachtsfeier sind gut gelaufen und es gab eine rege Teilnahme.
- Die Fotos der Weihnachtsfeier sind jetzt im Wiki. Leider ist ein “Mass-Upload” von Bildern bisher nur für die Webadmins möglich.
- Prof. Varenhold wird sich um die Probleme mit der LPO 2003 kümmern.  
**Hinweis:** Leistungsnachweise nach LPO '03 sind 2-stündige Klausuren!
- Herr Decker hat nichts gegen eine Nutzung des Archivs als Kiosk.
- Das ZFS hat über die Feiertage geschlossen (vom 27.12. bis 29.12, Informatik außerdem auch am 22.12.).

*Ankünfte: Benjamin T.*

## 3 Kiosk

- Es soll ein großer Kiosk für alle Studis angeboten werden.
- Probleme:
  - Kühlschränke und Platz für Gefrierkram
  - Gewinne (was passiert damit?)
  - Es wird ein Schrank benötigt (siehe auch TOP 4).
- Es soll (erstmal) die gleiche Palette wie im bisherigen FSR-Kiosk angeboten werden.
- Vorschlag: Eine AG für die Schrankverwaltung (Mitglieder könnten auf der FVV gesucht werden).

**Abstimmung:** Wer ist für die Gründung einer Kiosk-AG?

Der Vorschlag wurde einmütig angenommen (6 dafür, 0 dagegen, 6 Enth.).

*Ankünfte: Jasmin*

## 4 Lagerplatzmangel

- Mehrere AGs brauchen noch Lagerplatz (in Form von Schränken).
- Es wird ein grundsätzliches Lagerplatzproblem des FSR festgestellt.
- Jasmin erklärt sich bereit, eben bei Hans Decker nachzufragen, ob uns mehr Platz zur Verfügung gestellt werden kann.

*Abgänge: Jasmin*

*Ankünfte: Jasmin, Hans*

- Hans sagt uns weiteren Lagerplatz zu.
- Die Materialien für O-Phase, Film-AG, etc. sollen in einen abschließbaren Raum (dann vermutlich in Regale).
- Die Kiosk-AG und die Retro-Gaming-AG bekommen abschließbare Schränke.

*Abgänge: Hans*

## 5 FVV

- Die Ankündigung der FVV in den Vorlesungen ist bis auf Mathe 1, KT und ES bereits erfolgt, die restlichen sollen noch nachgeholt werden.
- Es kam die Frage auf, ob für die Wahl genug Stimmzettel vorhanden sind, was mit ja beantwortet werden konnte.
- Felix kann nicht zur FVV kommen, darum wird Tim die Sitzungsleitung übernehmen.
- Die TOPs der FVV werden folgende sein:
  - Begrüßung
  - Formalia
  - Berichte
  - Studiengebühren
  - Satzungsänderungen
  - Neuwahlen
  - Sonstiges

## 6 Patenschaft Biber

- Der Dortmunder Zoo hat keine "echten Biber", sondern nur Nutrias.
- Es wird diskutiert, ob eine Patenschaft trotzdem interessant wäre.
- Fabian erklärt sich bereit, weitere Informationen zu einer Patenschaft einzuholen.

Meinungsbild: Soll Fabian sich um weitere Infos kümmern?

Der Vorschlag wurde angenommen (10 dafür, 1 dagegen, 2 Enthaltungen).

*Abgänge: Jasmin*

## 7 Space Shuttle

Das Space Shuttle aus “Agents under Fire” wurde anscheinend beim Umzug verschrottet und entsorgt. Andreas bittet den FSR darum nachzuforschen, wo es geblieben ist. Dommi wird sich darum kümmern und dann berichten.

*Ankünfte: Jasmin*

## 8 Marvin Rundbrief

Benjamin S. stellt die Themen des nächsten Marvin Rundbriefes vor:

- ZfS und Mensa
- TBB
- FVV
- Weihnachtsgedicht

## 9 Sonstiges

- FBR am 3.1.2007 fällt aus, aber die Studiengebühren-Kommission trifft sich.
- Neujahrsbowling: Es werden ca. 20-25 Teilnehmer erwartet, angepeilt ist der Dienstag Abend in der zweiten Vorlesungswoche.
- Benjamin S. erinnert an die Wissenschaftstagung in Düsseldorf.